

**Isaías**

**El Señor es Salvación**

**El Rey**

**Ezequías**

**Oró**

**Isaías 37:14-20**

**Lección Cuarenta y Dos**

*Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum*

# Isaías

**El Señor es Salvación**

## El Rey Ezequías Oró

El rey Ezequías se humilló por la situación desesperada con el ejército asirio que había acampado afuera de Jerusalén. El mensajero de Senaquerib había entregado lo que parecían ser las palabras de condena. Pero el profeta de Dios Isaías, cuando fue llamado por los mensajeros del rey Ezequías, le dijo que no tuviera miedo. Dios iba a enviar a Senaquerib de vuelta a casa en Asiria.

Leemos en nuestra última lección acerca de una carta que Senaquerib envió a Ezequías. Cuando llegó, Ezequías hizo lo que todos deberían hacer que es ver la mano de Dios obrando. Él oró. Lea Isaías 37:14-20.

La carta de Senaquerib, como hemos visto, se burló de Dios, comparándolo con los dioses de otras naciones. Senaquerib dijo que no importaba quién era el Dios de Israel, Él los vencería así como lo había hecho con todas esas otras naciones cuyos dioses no las habían protegido.

Cuando Ezequías leyó la carta, él sabía que tenía que recibir ayuda más allá de sí mismo. Antes había pedido ayuda de Isaías. Esta vez, fue al Templo personalmente. En el Antiguo Testamento Dios estaba en el Templo. Aun el rey tenía que seguir las reglas del templo para no entrar en el Lugar Santísimo donde Dios se sentaba en el asiento de la misericordia. Sin embargo, es obvio que se acercó a uno de los altares y desenrolló la carta de Senaquerib para que Dios la viera. Ahora, por supuesto que Dios ya sabía lo que había en la carta, y podemos estar bastante seguros de que Ezequías lo sabía. Sin embargo ésta es la manera de Ezequías de decir: "Mira Dios. Ve lo que Senaquerib ha dicho de ti."

Este es el rey que se negó a escuchar a Isaías con respecto a la confianza en Egipto, en vez de confiar en Dios por la seguridad de Judá. Parece que él estaba confiando el futuro del pueblo de Dios en el ejército y los dioses de Egipto. Ahora, debido a la terrible amenaza, Ezequías se vuelve hacia el verdadero Dios por ayuda. Debemos mirar la oración de Ezequías para ver su reverencia por Dios.

Ezequías no podría haber usado mejores palabras al llevar su oración a Dios. Él llamó a Dios: "Señor Todopoderoso", "Dios de Israel", la "el que mora entre los querubines (ángeles)", "el Dios de todos los reinos de la tierra", y "el Dios viviente."

Esta no sería la oración de alguien que no conoce bien a Dios. Deberíamos darnos cuenta de que lo primero que la mayoría de nosotros hacemos es confiar en nuestras propias fuerzas y estrategias antes de llamar a Dios. ¿Eso le ha pasado a usted?

Ezequías nos muestra un espíritu verdaderamente humilde. Tuvo que admitir para sí, y para los que fueron sus consejeros, un verdadero cambio de corazón. Él ya no dependerá de Egipto. Miremos la forma en que se dirigió a Dios: "Señor Todopoderoso", un Dios con fuerza por encima de todo, incluyendo al ejército asirio. "Dios de Israel", gente en Judá, algunos piensan

## Hoja Dos

# Isaías

## El Señor es Salvación

que incluso él mismo Ezequías adoró a otros dioses. "Entre los querubines", un Dios con el que los ángeles moran. "Tú solo eres Dios de todos los reinos de la tierra," no hay otros dioses sobre las naciones, sin importar lo que los países crean. "sólo tú eres Dios de todos los reinos de la tierra" este Dios trajo todo a la existencia. "El Dios viviente" no es como los ídolos que no responden que otras naciones adoraban. Todo esto prácticamente descarta cualquier idea de amenaza que Senaquerib había hecho en contra Judá.

Ezequías desafía a Dios a que oiga las palabras amenazantes de Senaquerib contra el Dios viviente. Le recuerda a Dios que los asirios habían hecho realmente todo lo que Senaquerib se jactaba en su carta. Recordó a Dios que Asiria había derribado los altares y quemado los dioses de todas las otras naciones. Ezequías testificó ante Dios que todos esos dioses eran sólo madera. Se quemaron al igual que cualquier otra madera se quema. Porque dijo, "no eran dioses sino sólo madera y piedra, obra de manos de hombres."

Y llegamos a la gran necesidad. El rey Ezequías dijo: "Oh Señor, nuestro Dios ..." No había duda en la mente de Ezequías que Dios era el Dios de Israel y que Ezequías creía en él. Dios es NUESTRO Dios. Le pidió a Dios que rescatara a su pueblo una vez más: "libranos ..."

Por último, Ezequías señala que cuando los asirios sean derrotados, será entendido que sólo Dios puede hacer eso. Después de todo el ejército de Senaquerib no podía ser derrotado. Pero si Dios les ayudaba a Judá, todo el mundo sabría que sólo Dios es Dios.

Él oró por la atención de Dios. Esto podría ser visto como un error, porque Dios siempre está atento a nosotros y nuestras circunstancias. Pero, ¿acaso no todos queremos estar seguros de que Dios está realmente escuchando nuestra oración? Otros profetas registran oraciones que comienzan con "Óyeme Señor (Oh Dios). Asegúrese de que Dios le escucha cuando usted ora. Esta es la maravillosa promesa para todos los que creen en él. Nosotros debemos acercarnos a Él con humildad. Debemos comenzar nuestra oración haciéndole saber que sabemos quién Él es. Entonces tendremos la actitud correcta para la orar.

\*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

**Versículo de memoria:** "Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, que moras entre los querubines, sólo tú eres Dios de todos los reinos de la tierra; tú hiciste los cielos y la tierra."  
Isaías 37:16 NVI

**Objetivo:** Mostrar a los estudiantes que cuando nos acercamos a Dios podemos estar seguros que Él nos escucha y que Él quiere lo mejor para nosotros.

# Isaías

**El Señor es Salvación**

## Hoja de Estudio

### El Rey Ezequías Oro—Isaías 37:14-20

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. La carta de Senaquerib, como hemos visto, se \_\_\_\_\_ de Dios, comparándolo con los \_\_\_\_\_ de otras naciones
2. ¿Antes de su oración en el templo, en quién estaba confiando Ezequías por la seguridad de Israel?
3. ¿De qué cinco formas llamó Ezequías a Dios?
4. ¿Qué significa cuando Ezequías dijo, “Oh Señor, nuestro Dios..”?
5. ¿Qué sucederá cuando Judá sea rescatado de las manos de Asiria?

**Versículo de memoria:** “Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, que moras entre los querubines, sólo tú eres Dios de todos los reinos de la tierra; tú hiciste los cielos y la tierra.”  
Isaías 37:16 NVI

#### **Como empezar una relación personal con Dios:**

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.